

COLIN JACKSON

World record-breaking athlete

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Celebrities
- Motivation
- Sports

Tanpa diragukan lagi salah satu atlet terhebat yang pernah diproduksi Inggris Raya, Colin Jackson mengulur waktu dalam karir atletiknya yang luar biasa di depan kerumunan pemuja yang memujanya di Kejuaraan Indoor Dunia di Birmingham pada tahun 2003. Setelah lebih dari satu dekade dihabiskan untuk Puncak dari olahraganya, itu adalah akhir yang pas untuk karir yang berkilauan.

Pelari 110 m, Colin Jackson yang berada di peringkat 10 besar dunia selama 16 tahun, adalah No.1 di Dunia dari 1992-1994 dan, selama 7 tahun terakhir karirnya, tidak pernah keluar dari top 3 dunia dan sejak menetapkan rekor junior Eropa 13,44 pada tahun 1986, melanjutkan untuk mengatur 7 rekor Eropa, 8 Commonwealth dan 9 UK pada 110mh. Colin masih memegang Rekor Dunia lebih dari 60mh di dalam ruangan (7,30, Sindelfingen 1994) dan, baru-baru ini dirampok dari Rekor Dunia 13 tahun lebih dari 110mh di luar ruangan (12,91, World Title, Stuttgart 1993).

Saat pensiun, Colin Jackson adalah pilihan alami untuk menjadi salah satu anggota kunci tim produksi olahraga BBC dan dia terus meliput semua hasil Atletik mereka sebagai pakar dan presenter BBC. Meliput Olimpiade Athena jelas merupakan puncak di awal karir penyiarannya dan 2006 melihatnya meliput Olimpiade Musim Dingin Torino dan kejuaraan Eropa.

Colin baru-baru ini ikut mempresentasikan acara BBC1 Sunday live Sunday Life. Dia adalah reporter reguler untuk The One Show BBC1 dan tahun ini dia memfilmkan The Truth About You BBC1, sebuah film dokumenter yang melihat sains di balik tubuh, otak, dan keberhasilannya. Tahun lalu Colin menelusuri akarnya dalam episode mengharukan dari BBC1 yang sangat terkenal, Who Do You Think You Are. Dia membuat kami semua terpesona dengan keterampilan menari di Strictly Come Dancing dan sangat senang untuk membuatnya, dengan suara publik, ke final.

Colin bekerja secara luas dengan situs web olahraga yang dinominasikan penghargaan BBC Wales Raise Your Game, yang, dengan bantuan wawancara selebriti dan saran yang tak ternilai, mendorong anak-anak untuk menjadi ambisius dalam olahraga dan kehidupan secara umum. Colin menggunakan perjalanannya di seluruh dunia, bekerja sebagai produser dan presenter, untuk menghasilkan situs web interaktif yang mencakup klip video, wawancara, dan buku harian tekad yang dibutuhkan oleh pria dan wanita olahraga untuk mencapai tujuan dan ambisinya.

Pendekatan Colin Jackson yang ramah, namun profesional, dikombinasikan dengan profilnya yang tinggi, berarti bahwa ia selalu diminta dari sektor komersial. 2006 melihatnya bekerja sama dengan Ariel untuk mendukung Acara Ace Tennis Ariel mereka serta peran integralnya dalam Flora pro.activ Flora Menguji kampanye Bangsa untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan jantung yang baik. 2007 kemudian melihatnya menandatangani kontrak selama satu tahun untuk menjadi wajah dari terapi Kemudahan Mikro-saat ini, mempromosikan

produk di media untuk meningkatkan profil dari jenis terapi ini.

Sejalan dengan presentasi dan komentar di layarnya, Colin adalah pembawa acara konferensi / penghargaan yang percaya diri dan karismatik serta pembicara motivasi tingkat tinggi. Dengan karir kompetitif yang belum pernah terjadi sebelumnya di belakangnya ditambah dengan pesonanya yang berwajah segar dan kehangatan bersahabat, ia telah diterima dengan sangat baik oleh banyak audiensi termasuk Konvensi IT dan Forum Bisnis.

Pada 2012, Jackson meluncurkan Akademi Sepatu Merah di mana tokoh-tokoh olahraga Olimpiade & Paralimpik menyampaikan presentasi kepada seluruh majelis sekolah untuk memotivasi anak-anak muda untuk menemukan 'Champion Within'.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988